

NPO法人フリースクール どんぐり広場 代表 一色 恵太

今年一年も様々な活動を行いました。基礎学習に調理、もの作り、スポーツ、野外体験、奉仕活動などなど。畑で育てた野菜を使ってのピザ作りやスイートポテト、豆腐作りは印象的です。いろんな種類のパンも焼きました。

制作では、刺し子やこぎん刺し、木工、紙すき、消しゴムはんこ…。中でも看板作りは3か月ほどかけて仕上げました。

夏には、初めてとなる南富良野町でのラフティング体験も行い、普段見ることのない子ども達の姿が見られました。



朗読ボランティアグループ まちの灯 代表 渡辺 美寿恵

まちの灯は本年創立から30年の節目を迎えました。大好きな朗読（聞く読書）を介して、他者のお役に立てることはないだろうか、という強い思いで始めた活動です。活動を通して、私は、多くの出逢いと学びの機会をいただいてまいりました。30年、活動を続けてこられたへの感謝と、まだこの会の活動を知らない方に理解していただく機会になればとの思いで記念事業を企画、実施いたしました。

「朗読とシェロのしらべ」10/19では470名ものお客様をお迎えすることができました。新たな出逢いと多くの方と繋がる時間が持つことが出来、会員一同にとって望外の喜びと共に、責任の重さも実感する秋の一日となりました。後日、多くの方から「ありがとう」の声が寄せられ、今後の活動への励みとなりました。

さて、諸般の事情により、来年5月から、まちの灯では、デジタル録音(CD)での情報のお届けとなります。CDの再生には専用のCD再生機が必要となります。江別市と江視協を含め、何度かの話しをすすめた結果、障がい者手帳をお持ちの方は、ご本人負担一割で購入出来ることになりました。詳細については市の福祉課へお問い合わせいただければ、と思います。

まちの灯は今後も、学ぶことを怠ることなく、活動を続けてまいります。見ることに不都合がある方は、ぜひ、まちの灯をご利用いただきたいと思います。

あおむし人形劇団

代表 長渕 節子

あおむし人形劇団は結成から8年目を迎え、今年新しく入会した3名を加え、8名で活動中です。今年はおよそ15回の公演依頼があり、幼稚園、養護施設、子育て支援、自治会、地域のイベントなど江別周辺を中心に公演活動を行いました。

「はらべこあおむし」・「大きなかぶ」などの代表的演目では「けこみ」という昔ながらの舞台装置にこだわり、人形の背景に「からくり」の工夫をこらしています。見てくださる年齢層も幅広く、毎年同じ所から声をかけていただくことも多くなり、新しい演目作りにも積極的に取り組みました。

まったくの素人ばかりの劇団ではありますが、皆さんに楽しんでいただけることをが、一番の励みになります。自分たちも、作ったり演じたりすることに喜びを感じながら、これからも少しずつ公演の場を広げていきたいと思っています。



江別演劇鑑賞会

事務局長 上野 美智子

今年の2月は大雪の翌日、果たして劇団は到着できるのかという不安の中、無事に開園した「フレディ」は役者さんたちが猛特訓したサークルの芸をロビーで披露。12月の公演は、事前に制作者が江別を訪問してくれ、会員と交流したこと、ますます作品への期待を高めました。



また、創立25周年記念のポスター展を市内3ヵ所で開催したこと、江別でこんなに素晴らしい舞台を観てこられたという歴史と、喜びを皆で確認できた一年でした。



劇団「銅羅」制作の田辺氏と

野幌ノルディックウォーキングクラブ

代表 加瀬 喜美江

活動始めてから3年目になりました。昨年から男性の入会が増え、40代～80代の男女で歩いています。湯川公園に集合し(冬はイオンタウン)季節によりルートを変えて1時間歩きます。お勧めコースは野幌高校裏の防風林、友愛病院近くを回るコース、花見コース、アンテナショップを通ってレンガの歩道のコース等。野幌駅再開発で、新しい歩道が出来、駅の周りがとても歩き易くなりました。

冬もやっているの？
と良く聞かれますが
冬場こそノルディックウォーキングをや
って運動不足を解消
しましょう。



又転倒防止になりますので、足腰に不安のある方にはお勧めしたいスポーツです。

コミュニティカフェ 笑くぼ

代表 小西 優枝

今年も、笑くぼの最初の行事は、食品アドバイザーになって下さっている、小樽にあるイタリアンレストラン「びざはうす」の今井様の所を皆で訪問し、美味しいパスタやピザをいただいてきました。味や盛り付け等は参考になることばかりでした。2月には商店街の方に美味しい手打ちうどんの作り方を教わり、不ぞろいのうどんが出来ましたが、ボランティアさんに茹でていただき、お腹いっぱい食べました。また、バザーではこども劇場さんの上映会の観茶コーナー、6月には子ども祭りに参加させていただき、仲間や職員にとって貴重な経験になりました。

新しい取り組みとしては、畑をお借りすることが出来、トマト、きゅうり、ピーマン、なす等を新鮮野菜として収穫し、販売することが出来ました。

そんな中、2名の仲間は一般就労が決まり、それぞれの企業で自分の力を発揮し、頑張っています。

来年もまた、これまで培った人や作業を大切にしていきたいと思います。そしてまた、新たな出会いに期待し、全員でチャレンジをし、充実した一年にしていきたいです。



五
枝
第
跡